

## Libur Nataru, Polsek Sukaratu Intensifkan Patroli di Objek Wisata Gunung Galunggung

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.OPINIPUBLIK.ID](http://KOTATASIKMALAYA.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 22, 2024 - 16:12



Sukaratu, 22 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat selama libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), Polsek Sukaratu meningkatkan intensitas patroli di kawasan objek wisata Gunung Galunggung, Tasikmalaya. Patroli ini dilakukan untuk memastikan situasi tetap kondusif di lokasi wisata yang menjadi tujuan utama masyarakat selama masa liburan.

Patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Sukaratu, Iptu Iqsan, dengan melibatkan dua personel, Aiptu Ade Andrianto dan Briptu Zaid S, yang bertugas di dua lokasi utama:

1. Objek Wisata Cipanas Gunung Galunggung

2. Objek Wisata Kawah Gunung Galunggung

Data Pengunjung dan Kendaraan (22 Desember 2024):

Objek Wisata Cipanas Gunung Galunggung:

Pengunjung: 917 orang

Kendaraan roda dua: 219 unit

Kendaraan roda empat: 313 unit

Objek Wisata Kawah Gunung Galunggung:

Pengunjung: 175 orang

Kendaraan roda dua: 43 unit

Kendaraan roda empat: 12 unit

Kegiatan Patroli:

Selama patroli, personel Polsek Sukaratu memberikan imbauan keamanan kepada masyarakat dan pengunjung, antara lain:

1. Menjaga keselamatan diri dan keluarga selama beraktivitas di lokasi wisata.
2. Berhati-hati dalam menyimpan barang bawaan untuk menghindari tindakan pencurian.
3. Waspada terhadap aksi kriminalitas dan segera melaporkan hal-hal mencurigakan kepada Polsek Sukaratu.

Hasil Patroli:

Selama pelaksanaan patroli, tidak ditemukan kejadian menonjol atau situasi yang mengganggu ketertiban. Kehadiran personel Polsek Sukaratu memberikan rasa aman dan nyaman kepada para pengunjung.

Kapolsek Sukaratu, Iptu Iqsan, menyatakan bahwa kegiatan patroli ini akan terus dilakukan secara berkala selama masa libur Nataru untuk memastikan keamanan tetap terjaga. "Kami ingin memastikan masyarakat dapat menikmati liburan dengan aman dan nyaman, khususnya di objek wisata yang menjadi kebanggaan daerah," ungkapnya.

Polsek Sukaratu mengimbau masyarakat untuk selalu berhati-hati dan bekerja

sama dalam menjaga ketertiban serta keamanan di lingkungan sekitar.